

報道機関各位（お知らせ）

令和4年2月28日

---

## 御代田町議会 タブレットを利用し、スマート議会へ ～タブレット議会でペーパーレス化、利便性の向上、議会運営の活性目指す～

---



御代田町議会は、令和3年6月定例会から、タブレット端末を試験的に導入し、紙資料との併用期間を経て、3月4日（金）から16日（水）まで開催予定の令和4年3月定例会からは、議会本会議などでの資料について、原則タブレット端末のみで運用していきます。

### 【タブレット議会の概要】

タブレット端末：iPadPro12.9インチ セルラーモデル 30台

ペーパーレスシステム：富士ソフト社 moreNOTE

ペーパーレス化書類：議案書、全員協議会資料、会議録、議場配布資料、各種計画書など

### 【目的は議会の活発化】

この取組により、これまで紙ベースで扱っていた議案書、各種計画書などをデータ配信に切り替えることで、必要な情報へのアクセスが容易になります。利便性が向上し、議会運営の活発化につながる事が期待されます。

### 【お問い合わせ先】 ※取材の際は、事前にお問い合わせください。

御代田町議会事務局 担当：内堀浩行、荻原寿文

電話：0267-32-3128 メール：[gikai@town.miyota.nagano.jp](mailto:gikai@town.miyota.nagano.jp)